



Fête de la Science au collège Zola : Deux expositions à découvrir.

publié le 28/09/2018

Descriptif :

La Fête de la Science démarre au mois d'octobre !

A cette occasion deux expositions sont proposées au collège :

Chimie, symphonie de la matière au CDI

Biodiversité vitale et fragile dans le hall d'accueil.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.